

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

7. November 2024

Homepage, Verkehr

Neues Angebot zum Mieten von E-Bikes in Wiesbaden

Ab Donnerstag, 7. November, gibt es in Wiesbaden ein erstes Angebot für E-Bike-Sharing. Die Firma Bolt, die derzeit auch E-Tretroller vermietet, platziert zunächst 60 E-Bikes im Stadtgebiet und hat angekündigt, die Flotte in den nächsten Wochen auf bis zu 200 E-Bikes auszubauen.

Die E-Bikes fahren maximal 25 km/h, sind damit etwas schneller als E-Tretroller und haben einen Korb zum Transportieren von Einkäufen. Laut Aussage des Anbieters wird die Miete für E-Bikes etwas günstiger sein als für E-Tretroller. Das Bediengebiet für die E-Bikes ist allerdings zunächst etwas kleiner als das der E-Tretroller. Zum Mieten der E-Bikes wird wie bei den E-Tretrollern die App des Anbieters benötigt. Einen festen Abstellbereich für die E-Bikes wird es zunächst lediglich am Wiesbadener Hauptbahnhof zwischen Bussteig A und Einkaufszentrum Lili geben. Im übrigen Stadtgebiet dürfen die Räder im sogenannten "Freefloating" abgestellt werden, zum Beispiel an öffentlichen Fahrradständern und -abstellplätzen. Die Stadt Wiesbaden stand bereits im Vorfeld im engen Kontakt mit dem Anbieter und behält sich vor, analog zu den E-Scootern, bei einer verstärkt auftretenden Beschwerdelage regulierende Maßnahmen zu ergreifen.

Für das Jahr 2025 hat auch der zweite in Wiesbaden tätige E-Tretroller-Anbieter Tier angekündigt, sein Mietangebot in Wiesbaden um eine vergleichbar hohe Zahl an E-Bikes erweitern.

+++